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CRISIS INDUSTRIAL
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ANALlSTASECONÓMICOS.la tasa de crecimiento
de la provincia de cádiz hasta marzo fue la segunda
más alta de Andalucía, con un 4,3 por ciento' 28
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Innovación prevé la instalación de
hasta 15 empresas tras cerrar Delphi
Juntay sindicatos
acuerdan crear una

mesa que gestione el

cobro del desempleo,

planes de formación y
la recolocación de

todos los trabajadores

FERNANDO RUFO

. eADIZ La Consejería de Innova-
ción prevé la insrdlación en la Ba-
hía de Cádiz de un grupo que osci-
la enrre las 10 y las 15 empresas.
Estos negocios llegarían a raíz de
la crisis de Delphi pero, a medio
plazo, servirían para crear un polo
industrial formado por los terre-
nos de la factoría, el parque Tecno-
bahía y, sobre todo, Las Aletas.

Asi lo exphcó ayer a este periódi-
co el viceconsejero de Innovación
de la Junta, Antonio Jesús Rodrí-
guez, al término de la primera reu-
nión celebrada en Sevilla entre la

Junta de Andalucía y el comité de
empresa de Delphi, tras el acuerdo
cerrado la pasada semana.

El viceconsejero detalló que In-
novación ya ha esbozado en este
primer e¡¡cuenrro el Plan Indus-
trial para la Bahía que, según dijo,
"va más allá del problema con DeI-
phi". De hecho, se persigue que to-
das las nuevas empresas que se
instalen en la zona lo hagan en ba-
se a la vinculación con el territo-

rio, su correlación empresarial y
tendentes a inrroducir técnicas de
1+ D + i. En ese sentido, detalló que
la idea es que los nuevos negocios
que lleguen a la zona lo hagan vin-
culados al compromiso de recolo-
cación de rrabajadores de la facto-
ría de automoción, pero irá más
allá. Antonio Jesús Rodríguez ma- .
tizó que "algunas empresas se que-
darán en esa zona, pero otras ten-
drán carácter provisional, con la
idea de recalar posteriormente en
el parque de LasAletas".

Sobre las firmas que ya hajl se-
guras para suplir las carencias la-
borales que deja Delphi, el vice-
consejero de Innovación señaló
que, además de GénesIsSolar, "ya
hay tres o cuatro empresas más de
este mismo sector". De hecho,
añadió que el compromiso de la
Junta de Andalucía es tener elabo-
rado un calendario para que el 30
de septiembre esté definido el
nuevo Plan Industrial para la Ba-'
hia. Es en ese marco en el que, se-
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Representantes de las consejedas de Empleo y de ';,"ovación, durante la reunión mantenida ayer -en Sevilla con el comité de empresa de Delphi.
""""''''''

gún el consejero, la comarca ten-
drá enrre 10 y 15 empresas nuevas
que podrán garantizar enrre 3.000
y 4.000 pues/os de trabajo.

Por orro lado, con respecto a la
mesa técnica para definir el futuro
de los trabajadores de Delphi, la
Junta de Andalucía anunció ayer
la puesta en marcha-de forma in-
mediata de un dispositivo para la
tramitación unificada de las de-

mandas de empleo. Dicho de orro
modo, será una oficina que rrami-
tará de forma individualizada, la
situación de cada rrabajador de
Delphi a partir del 31 de julio, fe-
cha en la que cierra d,finitiva-
mente la factoría.

Según explicó ayer el delegado
provincial de Empleo, J'Ian Bau-
za. "servirá para tener una mayor
coordinación de cara a las recolo-

caciones, procesos formativos y
cobro de prestaciones por desem-
pleo. Se estudiarán los perfiles de
forma individual".

Las partes acordaron aaemás
ayer volver a reunirse el próximo
jueves en Sevilla, para comenzar a
analizar además el futuro de los
eventuales e industria auxiliar.

.. PRESIDE JUANA LAzARO

I Hoyseconstituyeel ConsejoRectordelparquede LasAletas

ojos este desarrollo. De hecho,
Ecologistas enAcción alertó ayer
de que España puede llegar a

una siruaciónde "metástasis I
costera" si continúa la implanta-
cíón del modelo basado en el

"desarrollo urbanístico salvaje".
Entre los síntomas de esa metás-

tasis, cító el incumplimiento de
la Ley de Costas como, a sujui-
cio, hace el proyecto de Las Ale-
tas. Los ecologistas hicieron hin-
capié en el plan de indusrrializa-
ción de este polígono como un
"claro ejemplo de la especula-
ción urbanística con suelos, que
está más ceulrado en la obra que
en su uso posterior". El plan de
Las Aletas, sin embargo, actúa.
sobre una marisma desecad a y
propone la reinundación del res-
to de la marisma del río San Pe-
drC' "Ue son casi 4.000 hectá-

rea .emás, 'Ir cabe la especu-
l"i - jJor cuanto los terrenos,
q .eran del Consorcio, segui-
r, ,ienc.lo públicos.

La subsecretaria del Ministerio

de Economía y Hacienda, Juana
Lázaro (en la imagen), preside a
las diez y media de esta mañana
la reunión constirutiva del Con-

sejo Rector del Consorcio de Las
Aletas. El encuentro tendrá co-
mo sede el edificio Astarté, en la
ZOljp Franca, y marcará el arran-
que de las actuaciones previstas
en este polígono de 527 hectá-
reas ubicado e~ el térmiño mu-

nicipal de Puerto Real. Hay que
recordar que la propia Juana Lá-
zaro fue nombrada por el Go-
bierno central presidenta de di-
cho Consejo Rector. Además, el
responsable de la Zona Franca
de Cádiz, José deMier, también

I está presente en este órgano co-'

1

mo vocal. Sin embargo, no todos
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Última sesión. Muchos de los diputados que acudieron ayer al pleno de la Diputación no

estaránen el próximo.Besosy abrazos,además del pésame al presidente,fueron protagonistas.

Un pleno para las despedidas
."'."'('1:1[",'

Alida Ruiz

. cADIZ.El único punto del orden del

día fue lo de menos en el Pleno de

la Diputación celebrado ayer, el
último con la actual Corporación.
El lunes, cuando Francisco Gonzá-
lez Cabaña vuelva a ser nombrado

presidente de la institución, mu-
chos de los presentes en el Salón
Regio ya no esearán y por eso, los
besos y abrazos no faltaron antes y
después de una sesión que duró
apenas cinco minuros y en la que
se aprobó el acta de la sesión ante-
rior.

No fue un pleno para la polémi-
ca, al contrario. Tanto el Partido
Popular, a través su portavoz Pa-
tricia Ybarra, como el Partido So-
cialista, con el presidente Francis-
co GonzáJez Cabaña, tuvieron pa-
labras de agradecimiento por lo
vivido en estos últimos cuatro

años. La portavoz popular, que de-
ja de ser diputada después de ocho
años para centrarse en sus labores
de gobierno en El Puerto, afirmó
que ha intentado hacer su trabajo
con "la mayor lealtad a la Corpora-
ción y haciendo lo mejor para la
provincia". "El mismo trato he re-
cibido desde el equipo de gobier-
no", afirmó. En los mismos térmi-
nos habló Cabaña. "Todos hemos

actuado de buena fe y en beneficio
de la provincia". "Va a ser un pena
perderte", añadió, dirigiéndose a
Ybarra.

No pasó de largo tampoco el
triste momento vivido por el presi-
dente provincial y tanto antes co-
mo durante el Pleno, con las pala-
bras de Ybarra, los diputados le
dieron el pésame por la recienre
pérdida de su mujer. Cabaña lo
agradeció en su intervención en la
sesión. "Gracias por apoyo y el ca-
riño que he sentido en estos días,

de mis amigos de la oposición ydel
gobierno. El cariño de los demás
es muy importante", manifestó
emocionado.

Algunos faltaron a su última cita
con la provincia. Del PSOE acudie-
ron todos y del PP faltaron cuatro.
Tampoco fue Juan Carlos Rodrí-
guez, de Independientes Portuen-
ses, que se queda sin representa-
ción en el pleno provincial tras ha-
ber estado en el gobierno. Sin su
compañera de partido estuvo Juan
Román, del PSA, que pasa de estar
en el equipo de gobierno de la Di-
putación a perder a sus dos dipu-
tados. "Ahora me toca el trabajo
que empecé aquí en la oposición
pero en el Ayuntamiento de Jerez,
y esperar a la próxima convocatO-
ria electOral", aseguró Román.
Otra que se va, Tatiana Sánchez
(PSOE), responsable de las políti-
cas de Igualdad de la Diputación
en este mandatO, se mostraba sa-
tisfecha con el trabajo realizado.
"Por mi edad, estO ha sido un más-
ter acelerado en gestión política y
además he tenido la oportunidad
de trabajar en lo que me gusta y
para mi provincia representando a
mi partido", dijo.

Entre más mangas de camisa
que trajes de chaqueta por el in-
tenso calor se pudo ver a otros di-
putados que no repetirán como el
alcalde de San Fernando, Manuel
María de Bernardo (PA) y Felipe
Márquez (PSOE), que se dieron un
afectivo saludo, o felicitaciones
para la nueva alcaldesa de Sanlú-
car, lrene Garcia (PSOE) que tam-
poco volverá a estos Plenos, al me-
nos en los. próximos cuatro años.
El representante de Izquierda Uni-
da, Alonso LobatO, dejará el sitio a
sus compañeros José Antonio Ba-
rroso y Antonio Roldán, que esta-
rán en el gobierno, Las nuevas ca-
ras se verán el lunes,

LA ALCALDESADE JEREZEXPLICASUSHONORARIOS

,

losé Loaiza(derecha)saludaa GonzalezCabañaantesde empezarel Plerig~'''''A

PLENO DE INVESTIDURA .~
Elpróximolunesseconstituirála
nuevaCorporaciónprovincial
Finalmenee será el próximo lunes
a las doce de la mañana cuando

se celebre el pleno para consti-
tuir la nueva Corporación pro-
vincial y para que Francisco Gon-
zález Cabaña sea nombrado de

nuevo presidente de la Diputa-
ción, en virrud del acuerdo al~
canzado con Izquierda Unida.
Según manifestó ayer el propio
González Cabaña, aún tiene "po-
cas cosas claras" sobre los nom-

bres propios que ocuparán los

"Otros alcaldes cobran por empresas
públicas que aquí no existen"

-- --~------_.--_._--
O.N:.- - -- ----

. J[REZ.La alcaldesa PiJar Sánchez

salió ayer al paso de !as informa-
ciones que la ponen a la cabeza de
los alcaldes de la provincia que
más ganan para criticar la compa-
rativa que se hace ya que, ensu opi-
nión, "estamos comparando kiló-
metros con millas, que no son com-
parables, porque se está hablando
de sueldos de alcaldes y alcaldesas
sin tener en cuenta que muchos de
esos alcaldes y alcaldesas están re-

cibiendo sueldos por presidencias
y por parricipación en empresas
públicas que en el Ayumamienro
de Jerez no existen". Sánchez mos-

tró su hartazgo por este debate al
que reseó importancia, "porque ni
estoy cobrando más de lo que le co-
rresponde a la Alcaldía y por su-
puesro no he sido yo quien se ha
puesro el sueldo ni quien lo ha su-
bido. Yahe hablado largo y tendido
sobre este tema".

Además, la a1caldesa negó que
su sueldo coincida con el que pu-

PilarSanchez.
---.

distintos cargos del equipo de go-
bierno. Ayer por la tarde se reu-
nía con su partido y también du-
rance el fin de semana se dedica-

ría a trabajar en ello. Su inten-
ción es,como ya anunció, remo-
delar la estructura del gobierno
de la Diputación. La vicepresi-
dencia primera será para lU --que
rodavía no le ha comunicado

"oficialmente" quién la ocupará,
según dijo- y las otras dos para el
Partido Socialisra,

blicó ayer este medio, 87.009 euros
brutos anuales. "Esa cifra no es real

ni exacta. Cuando llegué al Ayun-
tamiento me bajé el sueldo un
14%. Nunca he sido yo la alcaldesa
que he dicho me vaya poner el
sueldo más alto". Según sus daros,
sus ingresos se quedaron, tras ha-
berse bajado su retribución, en
79.000 euros "y a eso sólo se le ha
sumado el increlTlentú de! lPC de

este año". Insistió en que nunca se
ha subido el sueldo y que por con-
tra se lo bajó "porque los anteriores
alcaldes que ha habido en Jerez ga-
naban bastante más que yo".

Al margen del sueldo de ]a alcal-
desa, el nuevo gobierno municipal
mantendrá una tabla salarial que
se moverá entre algo más de
68.000 euros ylos 47.000 euros.

INFORME

Cádiz sigue
al alza en los
índices de
crecimiento

, .econonnco
Analistas Económicos de

Andalucía sitúa la tasa en

la provincia en el 4,3% en

el primer trimestre del año

m -----

REDACCIÓN --------

. eAOIl.El crecimienro económi-

co en la provincia de Cádiz
mantiene el tono elevado simi-

lar al intenso riemo del pasado
año. Así lo indica el informe de
Analiseas Económicos de Anda-

lucía (Grupo Unicaja) en el que
analiza los ritmos de creci-
miento de la economía gadita-
na, Concretamente, la tasa de
crecimiento en el primer tri-
mestre del año se sitúa en un

4,3 por ciento, sólo superada
por Huelva, con un 4,4 por
ciento.

Este dinamismo, según ex-
pone el informe, se ve apoyado
en los buenos resultados que
ofrece el mercado de trabajo,
"con un notable avance en la

creación de empleo y una signi-
ficaeiva disminución en el nú-

mero de parados", Concreta-
mente, los datos que ofrece
Analistas Económicos sieúa la
tasa interanual de creación de
empleo en el 4,2 por cienco, por
encima del promedio de la co-
munidad autónoma, En cuanto

a la reducción de desemplea-
dos, indica que son 11.500 me-
nos que los estimados un año
antes.

No obseante, el informe aña-
de que la coyuntura laboral "re-
sulta menos posiriva" en los
sectores a~rario e industrial,
"donde se ha destruido em-

pleo, aunque se ha viseo com-
pensado por la expansión de la
actividad en la construcción y
los servicios".

Por otra parre, señala que el
repunte en el número de traba-
jadores afiliados a la Seguridad
Social "se ha acelerado en los

últimos meses, y respalda el di-
ma posieivo de la aceividad en
la provincia, siendo destacable
que corresponda a Cádiz la ma-
yor tasa de aumento de los sala-
rios en convenio".

Por úleimo, el informe apun-
<a que "cabe esperar que OIros
secrores retomen el pulso y ge-
neren empleo, especialmente
el sector servicios". En este sen-

tido, los indicadores del sector
hotelero "presencan un pertll
bastante positivo, siendo Cádiz
la provincia donde más se in-
crementa el número de viajeros
y de pernoctaciones, al tiempo
que la oferta ha respondido po-
sitivamente".



SANLÚCAR URBANISMO

Juntay Ayuntamiento
priorizan los accesos
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Enla barriadaElAlmendralseconstruiránmásde 180viviendas.

También acuerdan como principales

actuaciones la dotación de suelo industrial y la

construcción de viviendas públicas
_m_._~ ~--
~ -.---.-

. SANLUCAR.El viceconsejero de

Obras Públicas, Luis Garda Garri-
do, y la alcaldesa de SanlÚcar, Ire-
ne Garcia, han mantenido un en-

cuentro para "abrir una nueva eta-
pa de coordinación" entre ambas
administraciones con tres objeti-
vos prioritarios: el adecentamien-
to de los accesos de la ciudad, la
dotación de suelo industrial y la
construcción de viviendas de pro.
tección oficial.

En cuanto al pnmer proyecto,
cuyo pacto de ejecución data del
año 2001, los reunidos han acor.
dado "convocar en días próximos
una comisión de seguimiento del
convenio de colaboración que
mantiene el Ayuntamiento con la

INVERSiÓN

Junta de Andalucia para relanzar
el trabajo pendiente del Consisto-
rio en este asunto", segÚn la alcal-
desa. Con respecto al desarrollo
industrial de El Perejil, coinciden
en la idea de que poner terrenos a
disposición de los empresarios de
SanlÚcar "a precios asequibles"
pasa por la opción de la iniciativa
pÚblica con el respaldo de la Em-
presa PÚblica del Suelo deAndalu-
cía CEPSA)y la Zona Franca de Cá-
diz.

En materia de vivienda, han
abordado principalmente el "pri-
mer borrador" sobre la futura ima-

gen de la barriada El Almendral,
donde está proyectada la cons.
trucción de 183 pisos, 90 de e110s
ya en ejecución y los restantes,
pendientes del realojo de familias

para ]a adjudicación de las obras
"en breve". El nuevo barrio con-

tendrá un área de "paseo". "Espe-
ramos que esta zona deje de ser lo
que tradicionalmente ha sido: un
lugar apartado del resto de la ciu-
dad v lejos del entorno social, edu-
cativo y de ocio", ha comentado la
alcaldesa.

Por otra parte, el viceconsejero
de Obras Públicas ha informado

de la creación de "un grupo de tra-
baJo" integrado por las adminis-
traciones local y autonómica con
la finalidad de que "el parque de
ocio de Las Piletas sea una reali-
dad" En palabras de Garda Garri-
do, "estamos encantados de poder
colaborar en .actuaciones no sólo

de recuperación de patrimonio, si-
no también en posibles modifica-
ciones necesarias para mejorar la
calidad de vida y la trama urbana
de la ciudad. Nos han presentado
una serie de proyectos muy intere.
santes que esperamos poderrubri.
car con convenios y acuerdos en
breves fechas.

El pabellón cubierto estrenará
nuevo suelo en octubre

~._..._._---
F.I.F
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. SANlUCAR.El Ayuntamiento ha ad-

judicado las obras de sustitución
del suelo del pabellón cubierto
del Complejo Polideportivo Mu.
nicipal a la empresa Elitesport
con un importe de 93.000 euros.
El total de esta inversión estará fi-

nanciado a parte iguales por la

Junta de Andalucía y la propia
Administració'n local.

El plazo de ejecución de estos
trabajos, que, según las previsio-
nes del Consistorio empezarán a
finales de este mismo mes, es de

dos meses y medio. El equipo de
Gobierno ha informado que el
proyecto consiste en reemplazar
el parqué actual por "otro de haya

maciza secada en prensa, con
membrana plástica en el reverso
de las tablas". "Su sistema de co-

locación permitirá una mejor
adaptación a los deportes de sala,
pues su flexibilidad no será tan
acusada como la del actual", ha
añadido.

El Gobierno local ha precisado
que esta actuación consta de dos

BONANZA

Noches de
Carnavalen
la fiesta del
Carmen
A la diezde la nochese

inaugurael alumbrado
extraordinariopor las
fiestasdel Carmen

-------
":1.:'..--------

. SANlUCAR A las diez de la no-

che se inaugura el alumbrado
extraordinario de Bonanza
con motivo de la celebración

de su fiesta a la Virgen del
Carmen, que se desarrollará
hasta el próximo lunes, jorna-
da reservada para sendas sali-
das procesionales de la Patro-
na de los Marineros.

Aparte de los eventos reli-
giosos, estos días habrá con-
cursos, competiciones depor-
tivas, exposiciones y actuacio-
nes musicales. El programa de
esta noche incluye la actua-
ción de la comparsa La Repú-
blica Gaditana, de Tino Tovar
y Ángel Subiela, a la una de la
madrugada, Mañana le tocará
el turno a la chirigota también
gaditana Conmigo esto no pa-
saba, de Antonio Vera Luque,
a las doce de la medianoche. A

la misma hora el domingo ac-
tuará el dúo juvenil El tren de
los sueños.

Por otra parte, el Ayunta-
miento ha abierto el plazo de
inscripción para las chicas que
deseen ser reina o dama de la
edición venidera de las Fiestas
de Exaltación al Río Guadal-

quivir. Además, en esta eca-
sión ha organizado un concur-
so para la elección del cartel
anunciador de este aconteci-
miento. El premio será de 450
euros, Los interesados en pre-
sentar su obra han de infor-

marse en la Delegación muni-
cipal de Fiestas, radicada en la
Avenida de la ConstituciÓn de
la localidad.

fases, la segunda de las cuales
aún se encuentra en proceso de
adjudicación. Así las cosas, ha co-
municado que "estas obras harán
que muchos clubes de Sanlúc2I
que comienzan sus entrenamien-
tos en agosto tengan qUe ser des-
plazados a otras instalaciones
hasta la finalización de las mis-
mas".

Por otro lado, el concejal de De-
portes, Juan Marín, espera que
"dentro de unas semanas" la Jun-

ta conceda al Ayuntamiento "las
ayudas y subvenciones necesa-
rias para el arreglo de la cubierta
del pabellón", como resultado de
"conversaciones mantenidas".

35

ROTA COSTABAllENA

Quejaspor la
distribución
del
mercadillo
LaUniónRomaní

manifiestaque28familias
perderánsu puestocon
la nuevaorganización

~--~" n ...---

NOEMI GUTIÉRREZ
~-

. CAOIZ.Vendedores ambulantes

han hecho públicas sus quejas a
través de la Unión Romaní por
la red istribución que desde El
Ayuntamiento de Rota se pre.
tende hacer en el mercadillo

que los sábado por la noche se
ubica en Costa Ballena.

Esta redistribución, según
Unió Romani, supone que un
33 por ciento de los puestos los
ocuparán los antiguos vende-
dores; otro 33% para los ven-
dedores del mercadillo de los

miércoles en Rota, y un último
33% para ONGs, Esta igualdad
"en principio" en el reparto de
los puestos no la comparten los
antiguos vendedores, que indi-
can que esta situación "provo-
cará enfrentamientos entre los

mismos". "Según este criterio d
de 28 puestos que ocupaban los
antiguos vendedores, sólo 9
vendedores, tendrían licencia
para vender, con lo es ésta otra

gestion pésima en el comercio

ELAYUNTAMIENTO
El teniente de Alcalde de

Costa Ballena dice que

no había compromiso

con los vendedores para
este año

de la venta ambulante", han ci-
riticado desde la Unión Roma-
ní.

Por su parte desde el Consis-
torio se ha informado que en
2006la Mancomunidad propu-
so al Ayuntamiento de Rota la
realización de este mercadillo

de los sábados, idea que éste
llevó a cabo, sin ofrecerles nin-
gún tipo de compromiso para
este año, ya que al celebrarse
las elecciones municipales, no
se sabía si el nuevo delegado
continuaría con el proyectO. El
teniente alcalde de Costa Balle.
na, Jesús Corrales, ha indica.
do, además, ljue "en la parcda
en la ljue se instala el mercadi.
110está prevista la construcción
de un centro de salud, y si di-
chas obras hubiesen comenza-
do este año no se realizaría el
mercadillo" .

El Ayuntamiento afirma que
en mayo se avisó a los vendedo.
res de la participación este año
de los comerciantes del merca.
dillo de Rota.
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PACTODEGOBIERNOFrancisco González Cabaña presidirá de nuevo la Diputación gracias al apoyo de ID
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LanuevaCorporaciónprovincial
seconstituiráelpróximolunes
IUocupará una
vicepresidenciagracias
asu respaldoal
gobierno socialista
-'----

LaCorporación saliente
celebró ayersesión
plenariaextraodinaria
de trámite

__.n. _n -~-

A,M.FJ INFORMACiÓN
(MIZ

L, Diputación ProvinCIal de Cá-
diz se constituirá el próximo lu-
nes en sesión plenaria, una vez
que ya han sido constituidos to-
dos los ayuntamientos de la pro-
vinciaque estuvieron pendientes
de los dictámenes del Tribunal

Superior de justicia de Andalucía
(TSjA) tras los recursos puestos
por distin tos partidos, segÚn in-
formó la institución provincial.

La Diputación será conforma-
dapor 15 diputados del PSOE, 13
del PP, dos de IU y uno del PA,

siendo gobernada por el PSOE
tras el pacto firmado con IU, que
contará con una \;cepresidencia
que será ostentada o por el alcal-
de de Puerto Real o por el de Co-
nil de la Frontera,

La Corporación provincial no
ha podido constituirse hasta aho-
ra al haber estado pendientes de
consritución (hasta el pasado 6 de
julio) los ayuntamientos de Cádiz,
Zahara de la Sierra y La Línea de
la Concepción, al haber tenido
que esperar la resolución de re-
cursos electorales planteados ante
el TSjA,

GOBIERNODEPACTO

Tras el pacto firmado por IU y
PSOE será el secretario provincial
de los socialistas, Francisco Gon-
zález Cabaña, quien vuelva a pre-
sidir la institución provincial, que
realizará, según anunció, una re-
forma estructural en el gobierno
de la Diputación, entre las que se
encuentran un equipo de cuatro
diputados adjuntos al área de Pre-
sidencia, así como algunas áreas
"que no se adaptan bien e los ayun-
tamientos con las necesidades del
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LA LINEAEl Ayuntamiento se defiende

Afirmanque ladeuda
de Juárezestá pagada
INFORMACiÓN
(MIZ

El Ayuntamiento de La Línea de
la Concepción aseguró ayer que
la deuda con la empresa Palex
contraída entre julio de 1994 y
agosto de 199H por el snministro
de material para el servicio de he-
modiálisis que entonces gestio-
naba el Consistorin linense, por
la que la Fiscalía pide dos años de
inhabilitación al ;ucalde,juan Car-
losjuárez (PP), está "totalmente"
liquidada" Según informó el Aytm-
tamiento linense en un comuni-
cado, los abogados del alcalde pu-
dieron comprobar el miércoles
que las actuaciones aÚn se en-
cuentran en la Fisc;uía, por lo que
la defensa de juárez está a la es-
pera de que eljuzg,do nÚmero 3
de La Línea le dé l.raslado de las

"ctudriones para proreder a pre-
,ent?,r los correspondientes es-
eTi[('Sde defensa,

~.\s¡¡nismo, la delensa del alcai-
de no entiende cómo se le puede
juzgar por un delito de desobe-
dienCIa "cuando se trata de una
deuda generada ron an leTiOlid,d
a él ser alcalde y que ha sido abo-
nada durante su mandato", Segtm
el Ayuntamiento, a raíz de la de-
manda presentada en octubre de
1999, "recién Ileg-ddojuan Carlos

juárezal Gobierno municipal",se
tuvo conocimiento de que el ser-
\;cio de hemodiálisis "no sólo ge-

,",O'MA"O'

,1.
Juan Carlos Juárez.

neró esta deuda con la enridad
Palex, sino también con otras
empresas suministradoras y
con la Seguridad Social, que
supuso un montante deudor
total de más 400 millones de

las anriguas pesetas"~
En cualquier caso, el Go-

bierno municipal subrayó que
"hizo frente a la totalidad de la

deuda, negociando con los
acreedores y llevando a cabo
una propuesta de pagos al Tri.
bunal Superiordejusticia que
fue cumplida religiosamente
hasta su total abono", por lo
que "en la actualidad el prin-
cipal de la deuda generada por
los equipos de gobierno ante-
riores ajuárez por el servicio
de hemodiálisis está totalmente

liquidado"

,",O'MAC'O'

Los diputados. a la salida de la sesión extraordinario celebrada ayer.

siglo XXI" El próximo lunes el
equipo de Gobierno provincial eo-
bozaráalgunos de sus nuevos plan-
teamientos para la 1egislatura que
comienza,con especial atención

a las poblaciones de menos de
20,000 habitantes, objetivo prio-
ritario de la Corporación provin-
cial, ya que necesitan mayor apo-
yo insritucional,

Por su parte, la Corporación sa-
liente celebró ayer un pleno ex.
traordinario, meramente de trá.
mite, para aprobar el acta de la Ú1-
rima sesión celebrada en abriL
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INDUSTRIAPrimer encuentro de ambas partes tras la firma del acuerdo llevada a cabo el pasado jueves

LaJuntayelcomitéestudiarán
laspropuestasdelasempresas
Crearánuna mesa
paracontrastar los
perfilesy recolocara
la plantilla no jubilada

ElGobierno andaluz
y lostrabajadores
volverán a reunirse los
días19y 26 dejulio

INFORMACiÓN
CAOIZ

La ConseJo ría de Innovación,
Ciencia y Empresa, la Consejería
de Empleoyel comité de empre-
sa de Delphl acordaron ayer la
puesta en marcha de una mesa de
trabajo para estudiar de fOlma in-
dividuallos perfiles de trabajado-
res demandados por las nuevas
empresas que se van a instalar en
la Bahía de Cádiz y analizar la cua-
lificación de los empleados de-
mandantes de empleo de cara a
su inserción inmediata o a los cur-

sos de fonnación necesarios para
su posterior mcorporación a esas
sociedades.

Junta ysindicatosse reunieron
ayer por primera vez en Sevilla tras
la finona del acuerdo eljueves pa-
sado entre la empresa y los traba-
jadores de la factoría de Puerto
Real. En la reunión de ayer se tra-
zó la hoja de mta que se seguirá
para la búsqueda de alternativas
a los más de 1.600 trabajadores de
la citada factoria, que contempla
la celebración de próximas reu-
niones los días 19 y 26 de julio.

Tras este primer encuentro, e!
,"ceconsejero de Empleo, Agus-
tín Barberá, se"aló a los medios

que este instrumento, que conta-
rá con un eq uipo mu1tidisciplinar,
tendrá un "importante papel en
la recolocación y en la optimiza-
ción de! proceso"

Asimismo, Barberá anunció
que, en la reunión mantenida
ayer, centrada en "fijar los com-
promisos" de laJunta con los tra-
bajadores de la fábrica, se apro-

Una de las reuniones celebradas anteriormente entre responsables de la Junta y trabajadores.

bó. también, la creación con ca-
rácter inmediato de un instru-

mento que facilite y coordine to-
das las solicitudes de demanda de

empleo o de prestaciones de los
trabajadores de Delphi para "agi-
lizar" las peticiones.

Por su parte, e! presidente del
comité de empresa de Delphi,An-
tonio Pina, advirtió de que aun-
que no están detenoninadas todas
las empresas que absorberán a los
empleados de la compañía, ya se
habla de sectores concretos como
aeronáutica, energias renovables,
o placas fotovoltaicas. Estos asun-
tos, según Pina, se tratarán en la
próxima reunión, ya que. según
aclaró "en septiembre estará listo
el calendario definitivo de insta-

laciones de las emptesas".

En e! mismo sentido, el vice-
consejero de Innovación, Ciencia
y Empresa. Antonio Jesús Rodrí-
guez, aiiadió que lafononación que
se dará a los trabajadores estará
encanlÍnada a nuevas tecnologí-
as y energias renovables, además
de tratar sectores tradicionales en
Cádiz como es el sector mecáni-
co.

Del mismo modo, Rodríguez
se"aló que en esta iniciativa se ar-
ticulará un "procedimiento con-
junto" entre las Consejerías de In-
novación, Ciencia y Empresa y de
Empleo para que "el tratamiento
de los incentivos que se van a pro-
porcionar sean específicos y co-
ordinados". Así. en estas fechas se
establecerá un panel de empre-
sas "que han adquirido previa-
mente el compromiso de recolo-
cación de los trabajadores que va
a culminar con bastante eficacia

los compromisos adoptados por
laJunta".

Finalmente, e! vicéconsejero de
Empleo declaró que con estas ac-
ciones la Bahía de Cádiz será "un
núcleo de oportunidades" ya que
"cada día vamos dando pasos par"

COMPROMISODELAJUNTA

El viceconsejero de Innovación
anunció el compronlÍso de laJun-
ta de tener concluido a finales de

septiembre un plan industrial para
la Bahía de Cádiz para que "la ac-
tuación pública de la Adminis-
tración vaya más allá de los efec-
tos de la recolocación de los tra-
bajadores de Delphi".

PinturaCerámicaque protege,
impermeabilizay aisla.

11Lasolucióna losproblemasdelcalor"
Reduceloscostesdecalefacciónenun

15%y derefrigeraciónenun40%
LaSoluciónCompleta
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(OWHSIONES mnUERAS

Exigiránque se
regenerelaBahía
JJ en poco tiempo 11

Elsecretario general de
ComisionesObrerasdeAndalucia,
FranciscoCarbonero,manifestó
ayer que desdela central sindical
se exigira a lasempresasquese
instalen en la Bahiade Cadiztras el
cierre de Delphi "regeneren en
poco tiempo el tejido industrial"
de la zona.Endeclaracionesa Efe
en ElRompido,donde CCOO
celebra desde ayery hasta hoy las
IVJornadasIndustriales de
Andalucia,Carbonerolamentó la
pérdida de empleo.pero se
congratuló de haber llegado" al
mejor acuerdo que sepodia llegar"
puesto que garantiza la
indemnización de los trabajadores
y que los activos sequeden en
Andalucia a disposiciónde la
utilidad para generar industria y
empleo.Ademas,resaltó que con
esta actuación"hemos dado un
aviso importante a otras posibles
multinacionales que quieran irse
de nuestratierra, mostrandoles
que no se iran de gratis. sino que
los costosseran importantes",
Porúltimo, manifestó que desde
CCOO"tenemos la esperanzay el
compromiso adquirido con la Junta
de Andalucia de que en el mesde
septiembre habra una propuesta
de viabilidad de futuro enla que
tendran cabida lostrabajadores
fijos de Delphi, los eventualesy los
de lasempresasauxiliares;
nosotros contribuiremos a que
estos acuerdossellevan a buenfin
y esperamosque la Juntatambién
los cumpla".

convertir lazona en un centro que
capte inversiones que darán vida
y continuidad a actividades tradi-
cionales en la zona así como a nue--
vas iniciativas".


